
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO N.º 103 /2024

À

Câmara Municipal de Jaguariúna

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, através

da Secretaria  de Saúde informar a essa Casa de Leis  sobre o total  de pacientes

atendidos no UPA, no mês de fevereiro e março de 2024, e desse total   quais são de

outros Municípios.

JUSTIFICATIVA

O questionamento se faz necessário, pois, como representante do

povo  e  meu  dever  fiscalizar  e  buscar  melhorias  continua  dos  serviços  públicos

oferecidos a nossa população e estamos com uma grande demanda de atendimento

na UPA (Unidade de Pronto Atendimento) causando assim uma grande demora nos

atendimentos médicos e nas medicações tendo em vista que também estamos com

um    grande numero de casos de Dengue e Covid acho importante e necessária essa

informação. E imprescindível entender as causas dessa demora no atendimento para

que  assim  se  tome  medidas  cabíveis  garantindo  a  população  de  Jaguariúna  um

atendimento digno e eficiente.

Espero que essa propositura seja acolhida pelo poder executivo de

Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Jaguariúna, 14 de março de 2024.

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 19 de março de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de março de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


